



wefox Austria und Infina starten Partnerschaft

📅 31. Oktober 2023 | ⌚ 2 Min. Lesezeit | 🔗 Versicherungen

wefox und Infina, Wohnbau-Finanz-Experte und unabhängiger Kreditvermittler in Österreich, starten eine strategische Partnerschaft, um für Endkunden ein erweitertes Angebot gebündelt aus Versicherungsprodukten und Finanzlösungen zugänglich zu machen.



Redakteur/in: **Kerstin Quirchtmayr** - Veröffentlicht am 31.10.2023

Auf Profin, die von Infina entwickelte Plattform für Immobilienfinanzierungen, findet man Kreditprodukte österreichischer und deutscher Kreditinstitute. Über eine Schnittstelle sind nun Services und Dienstleistungen sowohl von der Infina-Plattform als auch der von wefox übergreifend verbunden.

Rene Besenbäck, Geschäftsführer wefox Austria:

"Am Point of Sale arbeiten Versicherungs- und Finanzberater nun „Hand-in-Hand“ und integrieren bzw. erweitern ihr jeweiliges Portfolio. Ein gutes Beispiel ist eine junge Familie, die sich mit dem Thema Hauskauf beschäftigt. Der Infina Berater berät wefox Kunden nicht nur zur Finanzierung, sondern informiert auch über existentielle Risiken und leitet über die Schnittstelle zum wefox Partnerportal an einen kompetenten Versicherungsexperten. Die Jungfamilie spart sich somit enorm viel Zeit und profitiert von Best-advice-Expertise aus beiden Welten."

Christoph Kirchmair, CEO von Infina

"Als Servicepartner von wefox wollen wir interessierten Versicherungskunden ein erstklassiges Beratungserlebnis bieten. Neben einem unabhängigen Kreditvergleich von über 120 Banken und Bausparkassen werden wefox Kunden künftig durch eine transparente und präzise Ermittlung der individuell besten Finanzierungslösung profitieren. Damit wollen wir einen substantiellen Mehrwert für alle Beteiligten schaffen."

Foto oben: Rene Besenbäck, Geschäftsführer wefox Austria